



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

28. Juni 2024

Stadtpolitik, Homepage, Veranstaltungen

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Naurod, Westend/Bleichstraße und Mitte. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Weitere Informationen zur Sitzung finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Der Ortsbeirat Naurod trifft sich am Dienstag, 2. Juli, 19 Uhr, im großen Saal des Forum Naurod, Kellerskopfstraße 4. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Punkte „Teilfortschreibung Schulentwicklungsplan zur Einführung des Rechtsanspruchs auf ganztägige Betreuung in Grundschulen und Förderschulen“ sowie das Konzept für die Jagd im Wiesbadener Stadtwald in Zeiten des Klimawandels. Die Mitglieder sprechen außerdem über die Anträge der Fraktionen, wie die Ausstattung des Forums mit freiem WLAN, das Entwicklungskonzept für die östlichen Vororte und Mitfahrbanken in Naurod. Des Weiteren stehen die Finanzmittel des Ortsbeirats auf der Tagesordnung.

Der Ortsbeirat Westend/Bleichstraße tagt am Mittwoch, 3. Juli, 19.30 Uhr, im Veranstaltungssaal des Georg-Buch-Hauses, Wellritzstraße 38. Die Mitglieder sprechen unter anderem über den Ausbau der Kinderbetreuung in Wiesbaden und ihre Finanzmittel. Sie diskutieren außerdem über die Anträge der Fraktionen „Westend verschönern – Graffiti reduzieren“, „Endgültige Platzierung des zweiten Bücherschranks im Westend“ und „Absolutes Halteverbot in der Roonstraße durchsetzen“.

Der Ortsbeirat Mitte trifft sich am Donnerstag, 4. Juli, 18.30 Uhr, Rathaus, Stadtverordnetensitzungssaal, Schlossplatz 6. Neben der Vorstellung des neuen Schutzmanns vor Ort, gibt es einen Sachstandsbericht zum Palast Hotel und es wird über die baulichen Maßnahmen zum Walhalla gesprochen. Außerdem sprechen die Mitglieder über den Ausbau der Kinderbetreuung, die Parksituation in der Wörthstraße sowie über ihre Finanzmittel.

+++